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La Croissance Partagée avec l'Afrique 
pour Prospérer Ensemble... 
  

   

  

 

 
 
 
Bonjour, 
  
Sommaire de la lettre:    
  
  
1) Edito: Mission de l’ONG Croissance PEACE au Togo et au Bénin 
    
2) Recherche de financement pour son projet en Afrique : à qui s’adresser ? 
  
3) Une urgence ! De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ? 
  
4) Croissance PEACE ingénierie: Trouvez des solutions à vos problématiques 
  
  
  
  
  
Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement 
Nos réseaux sociaux sont actifs (Facebook, Linkedin, Instagram, Twitter). 
La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes. 
Derniers éditos 
                                                                      ***** 
     
Rappel : La 6ème conférence internationale de Croissance PEACE aura lieu le lundi 24 
avril 2023, à l’Assemblée nationale française. 
Thème : Nos Avenirs Partagés Avec l’Afrique; 
Attention ! Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 17 avril 
   
Communiqué de presse 
Note de cadrage + pré-programme (journées des 24 et 25 avril) 
Lien pour s'inscrire 
Dîner  
 
Attention ! Le nombre de places disponibles est limité. 

mailto:contact@croissancepeace.org
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/On1_4JoPmuo7kJVkae0PTf0LiH8dCBAMqxRfTJPV1w8Bglzk_c7to0VpiAkyw6YvGe5VrRvMieXm3OYGb_Zeg-TQKNlxe1jE8lr85vnDYQEWoZ6C2IGHEhHVi3p7lhQz4S_u8HNjtbetNU_g55lBOfXnGo5NnwkOsZ4tgfTg3E09DJ9UhZkrb4k70eqI7K2AsmhdpNTBg0WoaO3sz0Nj7L3I1zQ6T482tSlb9kCHzR2dg3LzGA
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/UKAMypwMIbzAM6lSVkfTQgPSJj3KnJh-jMIh-O-VedxLGFN0JPdThKEKfcKu0cPldw7Px7JM4kMWf94zW2VmziVV6xxpC671oAn9ROWHOdlGD6shtR4Flin0owamloHMbLgoLJokm1UvN_XZPAtw3vWWWSSQ7WalAmPQbpZlsYSNDh17UyHgP8Se1ha8PVvspNF6FcUW8UJUoA124hUF6ys6w17h-5PJxrwLE07AGYdJLEGkH8aHGUKTE14eOL_NVOdfjSBJDBTxgjknOycGIaFfYp46NQvPGg
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/d4Lx7m53nKxlpDitONzc8DIEdQG2ltcfhtrV4Zf6Z-HJVobJ8UQfkIgP8l7tqJgK42lNJ-CAIVoeDj6kQyDk5MeRibe3s9o5JtmqDhDH24cOypPqnpPze4uazK3x5d3Eo99DdjjJSzAIG5XhIuWZlm0JSy_HHTFodA_nkw95e0hnTqBwZXdFSs0qqa23moozq0F8jxWqBsv_Z7ZGBZpNWFfYGcqrO8h2uZEKEnu2yGp-ER1MRL-yWUaYa_23k12S2zm6wht4yPpqdFEnLZVMUpR1_t_ao7LCFA
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1) Edito :  Mission de l’ONG Croissance PEACE au Togo et au Bénin 
Dans l’objectif de mieux connaître les acteurs du monde agricole du Togo et du Bénin afin de 
mieux les accompagner sur les plans techniques et financiers, Croissance PEACE a effectué 
une mission dans ces deux pays, du 21 au 24 avril 2023. 
 
Au Togo, Croissance PEACE a eu une réunion de travail avec la délégation togolaise de 
l’Union européenne, sur la base du Document conjoint de programmation (DCP). Le Togo, 
pays d’Afrique de l’Ouest de 8,1 millions d’habitants, nourrit de grandes ambitions en termes 
de développement économique et social. Le pays entretient d’excellentes relations avec 
l’Union européenne et jouit d’une grande influence au sein de la Communauté des États de 
l’Afrique de l’Ouest (CEDEAO), de l’Union africaine (UA) et de l’Organisation des Nations 
Unies (ONU). 
 
Á travers le DCP 2021-2027, l’Union européenne et ses États membres s’engagent entre 
autres à : 
- soutenir le gouvernement togolais dans la mise en œuvre de ses stratégies visant la 
réduction de la pauvreté et le développement économique et social inclusif du pays, 
notamment en promouvant l’accès universel à des services essentiels de qualité ; 
- promouvoir le commerce, l’investissement et la création d’emplois décents, en saisissant 
notamment les opportunités offertes par l’intégration régionale et continentale, le 
développement d’une économie numérique et d’une économie circulaire ainsi que le 
potentiel agroindustriel du pays. 
 
Afin d’améliorer la compétitivité des chaînes de valeur, de lutter contre la vulnérabilité des 
exploitants agricoles et d’attirer les investissements privés aussi bien nationaux 
qu’internationaux, l’accent est mis sur l’amélioration de la production et de la productivité. 
Ainsi, le premier objectif spécifique du partenariat européen avec le Togo en matière de 
développement rural et d’agriculture, sera d’accompagner l’amélioration de la compétitivité 
des exploitations agricoles. 
 
Á l’issue des travaux, une conférence de presse a été donnée par les membres de la 
délégation de Croissance PEACE. 
 
Lire le résumé de la presse : LIEN 

 
Voir le reportage vidéo : LIEN  

 
                                                                  ------ 
 
La deuxième mission conduisait la délégation de Croissance PEACE au Bénin. 
Sur place, les membres de Croissance PEACE ont eu l’honneur d’être reçus par M. Gaston 
Cossi DOSSOUHOUI, Ministre Béninois de l’agriculture, de l’élevage et de la pêche. 

 
En effet, le Bénin ambitionne de concevoir des systèmes de production agricole résilients. 
Promouvoir une agriculture basée sur la biodiversité des paysages, des organismes du sol, 
ainsi que la consolidation des synergies entre diverses cultures. Car la diversification des 
cultures élargit l’offre alimentaire, un principe de base pour une alimentation plus saine. Cela 
suppose, le renforcement des capacités des acteurs des filières telles que le maïs, manioc, 
les oléagineux, etc, mais aussi l’accroissement des industries agroalimentaires au Bénin. 
 
Pour le Ministre M. Gaston Cossi DOSSOUHOUI, il s’agit de renforcer la valorisation locale 
des matières premières agricoles par la formation d’agents favorables au partage de la 
valeur sur toute la chaîne. C’est la voie qu’a choisie le Bénin pour conquérir sa souveraineté 
alimentaire. 
 
La plupart des études prospectives à l’horizon de 2050 comportent comme alternative au 
modèle actuel de l’agriculture, un scénario fondé sur des « systèmes alimentaires 
territorialisés ». La mise en œuvre de ces systèmes repose sur l’autonomie, ce qui suppose 
l’accroissement de l’autosuffisance en intrants et en denrées alimentaires de base. 
 
Ces missions, dans ces deux pays, ont permis aux membres de Croissance PEACE de 
mieux saisir la réalité du monde agricole en Afrique sub-saharienne, afin de bien concevoir 

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/YCddzTFMR0yk08HYCto6xlrd98ObjHsTWW0pE41b2_0p9DBt9cLTiGthRZej0zd5bIrxq5rmS5cps3bs-pSfo9GzBI2j-F-t22AX5P1WFlW-SP0HiTzr6o0yJopVzSrlSt7A6tEClQuSfEW5nCOKlGyLJ_WMo7MgihV_eS9WG3rAt12tBH7AyPToP5EcMq7lStwP0PEbGRQ4lAUfCGQOgjUqNYu6_F-JrWioqsXNZf8aEIyIQQ9ogZU6XBlXEIXd3a1nHCxxdgRtCJXeMeuMjSoE4dQVE22YjGdUJqWFzj3em2WZzycxkLF7qUuQMkDbKlwg_Q
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/HYgzpD51R1EN28D1J2sHgdusoKk-pCdvM3usoA8l7ZftOA-EHK50K5OsXoXH6W9XD4fGzBb8KzU4x5gXdvieVi_w6FL8_evp-8pS6Slr8BkCqa2gjOzbOCqOWqRqqcvURs9JHta3gY42hp9R3hPyN3sAf4ez_Ew6v_dDNJbjI2i4LZ23zRK8Ip9FdOd1SysvDyuTs_TIYXgwqRQ


 

 

les outils d’accompagnement des acteurs du secteur primaire sur le continent. 
 
Croissance PEACE au Bénin (galerie photos) : LIEN 
  
  
On est ensemble ! 
Ludovic Emanuely 
Président Croissance PEACE 
  
   
 
2) Recherche de financement pour son projet en Afrique : à qui s’adresser ? 
En-dehors des perspectives économiques, l’investissement dans les domaines de 
l’agriculture, l’énergie, la technologie, le numérique, les services, l’éducation et la santé en 
Afrique, est riche de sens. Les investisseurs de Croissance PEACE en sont de plus en plus 
conscients. 
 
En effet, la crise sanitaire a rebattu les cartes. Partout, dans le monde, les professionnels de 
l’investissement sont à la recherche de nouvelles opportunités, en revisitant en profondeur 
leurs stratégies. Ils trouvent leur compte en Afrique, en misant sur la créativité de porteurs de 
projet ambitieux et visionnaires, le développement de compétences localement, et la 
participation à une aventure collective. La valeur cardinale et condition première de cette 
réussite est la confiance mutuelle. 
 
Croissance PEACE a créé le cadre de rencontre de ces différents acteurs économiques, et 
apporte sur le terrain, en Afrique, son expertise aux PME africaines à la recherche 
d’investisseurs privés à l’international. 
 
Si vous êtes en quête de financement pour votre projet d’entreprise, vous pouvez bénéficier 
de notre soutien en nous envoyant votre Business Plan pour étude. Nous évaluerons le 
potentiel de rentabilité de votre projet. Si votre projet est retenu, alors, nous mettrons en 
place un protocole d’accompagnement. 
 
Pour rappel, les projets que nous accompagnons doivent avoir un besoin de financement 
minimum d’EUR 10 millions. 
  
Avec mes amitiés, 
 
Auguste DAGO 
Directeur des investissements 
auguste.dago@croissancepeace.org 
  
  
  
3) Une Urgence ! De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ? 
Nous sommes parfaitement prêts à vous présenter des offres sérieuses dans les domaines 
de l’agroalimentaire et des produits manufacturés. L’étendue et la fiabilité éprouvées de 
notre réseau dans ces domaines nous l’autorisent. 
 
Nos industriels et partenaires ont été sélectionnés sur leurs produits, leurs services, leur 
respect des délais et leur sérieux. Ils sont disponibles pour vous proposer leurs meilleures 
offres sur le produit ou service que vous recherchez, soit sur un produit déjà existant, soit en 
l’adaptant à votre marché, soit en le concevant spécifiquement (en accord avec votre cahier 
des charges). 
 
Nos partenaires transporteurs pourront vous proposer de bonnes quotations (transport 
compris, hors droits et taxes à l’importation) 
 
Mode d’emploi de Croissance PEACE Sourcing; 
Pour sourcer au plus juste, Croissance PEACE a besoin d’une demande officielle de votre 
part sur une feuille de papier avec entête de l’acheteur, date, signature et tampon, qui nous 
sera envoyée par mail. 

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/cKqwSACyxg54bwquZFt35IMoxoDkwmk4lsHURBiRNLyDll-tSd6Zfosg0WOAHgoUh7K4pPcnNtxXCB4Zx_KVpwhI8NhD8-RKAsXpUPSTUUYMCvTUWZhZZinxD3ZB1QfTCBTgEMafKEk0AaxmI7w6v7plx31Afl5dp9NB5gyE2xfkUZGn4zHx2kG-h_kO4YBUDQW8oc3U8TytvRzHS2SQw2Uqhv4FDBv1u-4h_YZV4g
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Votre lettre devra répondre à 6 points : 

1) Produit recherché 
2) Quantité et fréquence (ponctuelle, par mois, par an) 
3) Pays destinataire 
4) Packaging 
5) Date de livraison prévue 
6) Vos coordonnées bancaires 
 
Vous recevrez ensuite dans un délai de 15 jours des propositions différenciées EXW ou 
FOB. contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO 
  
 4) Croissance PEACE Ingénierie : Trouvez des solutions à vos problématiques 
Vous êtes bloqué dans votre activité et êtes à la recherche d’idées ou de solutions 
novatrices: utilisez Croissance PEACE Ingénierie ! 
Une méthode inédite pour répondre à des problématiques d’entreprises industrielles et 
d’institutions publiques en matières économiques, sociétales, écologiques, politiques, pour 
trouver des solutions adaptées, audacieuses et opérationnelles. « Penser hors du cadre » 
  
Légitimité : 
133 personnes constituent l’équipe Croissance PEACE Ingénierie. Elles proviennent de 17 
pays différents. Ces personnes sont d’origines professionnelles, culturelles, politiques 
différentes (PDG, ingénieurs, médecins, aventuriers, militaires, restaurateurs, artistes, 
sportifs, geeks, pâtissiers, agriculteurs, ouvriers spécialisés, contremaîtres, etc). Elles ont 
toutes été sélectionnées pour leurs facultés exceptionnelles à raisonner « hors du cadre », 
afin d’apporter des solutions concrètes à des problèmes posés, lors de situations confuses 
ou dans les cas d’impasse. 
  
Le secret des solutions trouvées, repose sur notre démarche « hors du cadre », basée 
sur 3 étapes éprouvées : 
- Sélection des personnes pour leurs capacités exceptionnelles à raisonner différemment 
tout en tenant compte des réalités concrètes de la vie et le bon sens. 
- Susciter l’intelligence collective, sans barrières personnelles ni préjugés, certitudes ou 
jugements, avec une approche originale, surprenante, audacieuse, innovante et efficace. 
- Faire émerger une créativité réaliste du groupe, qui s’appuie d’une part, sur la 
connaissance générale, et d’autre part, sur la réflexion intense, l’imagination productive et 
l’intuition de chaque membre, pour concrétiser le résultat. 
  
Bénéfices 
Vous obtenez des solutions rapidement opérationnelles auxquelles vous n’auriez jamais 
pensées (concepts, applications, stratégies, nouveaux produits, nouveaux services, 
avantages concurrentiels, renseignements…). 
Faire appel à Croissance PEACE Ingénierie: Contact@croissancePEACE.org 
  
Pensons positif et agissons constructif !  
Bien cordialement 
 

  

  

 
 

 

 
Ludovic EMANUELY 
President – Croissance PEACE 
Chede- RC gend- IIIC 
+33 6 80 26 97 19 
www.croissancepeace.org 
ludovic.emanuely@croissancepeace.org 
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English 
     

 

 
 

 

 
 
 
                                            Shared Growth With Africa 
                                            to prosper Together .. 
  

 

  

 

 
Hello, 
 
 
Letter summary:  
  
  
1) Edito: Mission of the NGO Croissance PEACE in Togo and Benin 
 
2) Fundraising for your project in Africa: who to contact? 
 
3) An emergency! Which product(s) do you need? 
 
4) Engineering Croissance PEACE : Find solutions to your problems 
 
  
  
I want to become a new subscriber for free 
Our social networks are active (Facebook, Linkedin, Instagram, Twitter). 
The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities. 
Latest editorials 
  
  
                                                                     *****  
Reminber: The 6th international conference of Croissance PEACE will take place on Monday, 
April 24, 2023, at the French National Assembly. 
Theme: Our Shared Futures With Africa 
  
Press release 
  
Framework note + pre-program (april 24-25) 
  
Link to register 

 
Having dinner 
  
  
Warning ! The number of places available is limited. 
1) Edito: Mission of the NGO Croissance PEACE in Togo and Benin 
With the aim of better knowing the actors of the agricultural world of Togo and Benin in 
order to better support them on the technical and financial levels, Croissance PEACE carried 
out a mission in these two countries, from April 21 to 24, 2023. 
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In Togo, Croissance PEACE had a working meeting with the Togolese delegation of the European 
Union, on the basis of the Joint Programming Document (DCP). Togo, a West African country of 8.1 
million inhabitants, has great ambitions in terms of economic and social development. The country 
maintains excellent relations with the European Union and enjoys great influence within the 
Community of West African States (ECOWAS), the African Union (AU) and the United Nations 
(UN). 
  
Through the DCP 2021-2027, the European Union and its Member States undertake, among 
other things, to: 
- support the Togolese government in the implementation of its strategies aimed at reducing poverty 
and the inclusive economic and social development of the country, in particular by promoting 
universal access to quality essential services; 
- promote trade, investment and the creation of decent jobs, in particular by seizing the 
opportunities offered by regional and continental integration, the development of a digital economy 
and a circular economy as well as the country's agro-industrial potential . 
  
In order to improve the competitiveness of value chains, to fight against the vulnerability of farmers 
and to attract private investments, both national and international, the emphasis is on improving 
production and productivity. Thus, the first specific objective of the European partnership with Togo 
in terms of rural development and agriculture will be to support the improvement of the 
competitiveness of agricultural holdings. 
  
At the end of the work, a press conference was given by the members of the Croissance PEACE 
delegation. 
  
Read the press summary: LINK 
See the video report: LINK 
                                                                         ------ 
  
The second mission led the Croissance PEACE delegation to Benin. 
On site, the members of Croissance PEACE had the honor of being received by Mr. Gaston Cossi 
DOSSOUHOUI, Beninese Minister of Agriculture, Livestock and Fisheries. 
  
Indeed, Benin aims to design resilient agricultural production systems. Promote an agriculture 
based on the biodiversity of landscapes, soil organisms, as well as the consolidation of synergies 
between various crops. Because the diversification of crops expands the food offer, a basic principle 
for a healthier diet. This presupposes the strengthening of the capacities of actors in sectors such 
as maize, cassava, oilseeds, etc., but also the increase of agri-food industries in Benin. 
  
For the Minister Mr. Gaston Cossi DOSSOUHOUI, it is a question of reinforcing the local 
valorization of agricultural raw materials by the training of agents favorable to the sharing of value 
throughout the chain. This is the path that Benin has chosen to conquer its food sovereignty. 
  
Most prospective studies for 2050 include, as an alternative to the current agricultural model, a 
scenario based on “territorialized food systems”. The implementation of these systems is based on 
autonomy, which implies increasing self-sufficiency in inputs and basic foodstuffs. 
  
These missions, in these two countries, allowed the members of Croissance PEACE to better 
understand the reality of the agricultural world in sub-Saharan Africa, in order to properly design 
support tools for actors in the primary sector on the continent. 
  
Croissance PEACE in Benin (photo gallery): LINK 
  
  
We are together ! 
Ludovic Emanuely 
President Croissance Peace 
 

 
  
  

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/QDhQa2EPKTX3X4RQk-d2XDRSPzHdkRN-B-_Ad4AmG411qfulJErYK2HAE6Zvatwo8eE1zb8WgyhY740gC3Fj9dw7u6J10m82O_WcEITnQIrexBz39fx3VBgJT6l4yClL3I4gFdOGpxwUwRbSLQlL1ByfSbcFXSS8xQtWZOW_6NZajVegvFfq8ydRCzcFgSHvLW7nQNpMvBuS5ndMnBczJdB9f0ZDTnBAWg99Ohdq5yZLxwmucGOnUwR25pFbdojVHnlAECvzhQ3CZUAFiZH21y0SNbOsIfNjMJN6k3gI90K30QUSXpJURtl4KI6myVTPWlPi
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/-XKuKioDnsUE9JSd9CaLlK1nqaiDgM-i0cFOCIDW3p4_eoDP5luFW7n-GUBrcembrIuxQ-BenXU3yyqrSSC-2m4-OPOZQhlyW59YIUPyOiPOahw6xvKErXfSrBXx2LV8lu_0a1bYVm86Xhxk7yzFLLrHGcD7uBc7T5Q5jFvMlz6aG_gVPGWbQ69SDHZ9P_gK3YXXwphIhm1suw
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/diBVL-6LfxpWvd-kxuBbca_E9WvUrukR2KDHG4wloXx-G-pI8CTd4xhYBRfYKwH9YvBmnQWgk07tY2hNnihFgR1UXAwrjVRaVz_P3u3OXMNxLppCeNu8W3ZQBDFdNW0KRLEYBG_mQI5mPfTCQjVmpKBpfoiD3l42-1Yg6pvC5UXsd756QGxhb8OS7rSHocsuZoMD4C3NpHKyVmfMUpMHx7pVBjt930iNkeOBsHEj
mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org


 

 

2) Fundraising for your project in Africa: who to contact? 
Apart from the economic outlook, investing in agriculture, energy, technology, digital, services, 
education and health in Africa is meaningful. Investors in Croissance PEACE are increasingly aware 
of this. 
  
Indeed, the health crisis has reshuffled the cards. All over the world, investment professionals are 
looking for new opportunities, revisiting their strategies in depth. They find their account in Africa, by 
focusing on the creativity of ambitious and visionary project leaders, the development of skills 
locally, and participation in a collective adventure. The cardinal value and first condition of this 
success is mutual trust. 
  
Croissance PEACE has created the framework for meeting these different economic players, and 
brings its expertise to African SMEs in the field, in Africa, looking for private investors abroad. 
  
If you are looking for financing for your business project, you can benefit from our support by 
sending us your Business Plan for study. We will assess the potential profitability of your project. If 
your project is selected, then we will put in place a support protocol. 
  
As a reminder, the projects we support must have a minimum financing requirement of EUR 10 
million. 
 
My friendships, 
  
Auguste DAGO 
Investment Director 
auguste.dago@croissancepeace.org 
  
  
3) An emergency! Which product(s) do you need? 

We are perfectly ready to present you serious offers in the fields of agribusiness and manufactured 
goods. The scope and proven reliability of our network in these areas allows us to do so. 
  
Our manufacturers and partners have been selected on their products, their services, their respect 
of deadlines and their seriousness. They are available to offer you their best offers on the product or 
service you are looking for, either on an already existing product, or by adapting it to your market, or 
by designing it specifically (in accordance with your specifications). 
  
Our transport partners will be able to offer you good quotations (transport included, excluding import 
duties and taxes) 
How to use Croissance PEACE Sourcing; 
To source as accurately as possible, Croissance PEACE needs an official request from you on a 
sheet of paper with the buyer's header, date, signature and stamp, which will be sent to us by email. 
  
Your letter should answer 6 points: 

1) Product sought 
2) Quantity and frequency (punctual, per month, per year) 
3) Country of destination 
4) Packaging 
5) Expected delivery date 
6) Your bank details 
You will then receive within 15 days differentiated proposals EXW or FOB. 
contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO 
  
  
4) Croissance PEACE Engineering: Find solutions to your problems 
You are stuck in your activity and are looking for innovative ideas or solutions: use 
Croissance PEACE Ingénierie! 
 
An unprecedented method to respond to the problems of industrial companies and public 
institutions in economic, societal, ecological and political matters, to find appropriate, bold and 
operational solutions. “Think outside the box” 
 

mailto:auguste.dago@croissancepeace.org
mailto:contact@croissancepeace.org


 

 

Legitimacy: 

133 people make up the Croissance PEACE Ingénierie team. They come from 17 different 
countries. These people are of different professional, cultural and political origins (CEOs, engineers, 
doctors, adventurers, soldiers, restaurateurs, artists, sportsmen, geeks, pastry chefs, farmers, 
specialized workers, foremen, etc.). They have all been selected for their exceptional ability to 
reason "outside the box", in order to provide concrete solutions to problems posed, in confusing 
situations or in the event of an impasse. 
 
The secret of the solutions found is based on our “outside the box” approach, based on 3 
proven steps: 
- Selection of people for their exceptional ability to reason differently while taking into account the 
concrete realities of life and common sense. 
- Arouse collective intelligence, without personal barriers or prejudices, certainties or judgements, 
with an original, surprising, daring, innovative and effective approach. 
- To bring out a realistic creativity of the group, which is based on the one hand, on the general 
knowledge, and on the other hand, on the intense reflection, the productive imagination and the 
intuition of each member, to concretize the result . 
 
Benefits 

You get quickly operational solutions that you would never have thought of (concepts, applications, 
strategies, new products, new services, competitive advantages, information, etc.). 
 
Contact Croissance PEACE Engineering: Contact@croissancePEACE.org 
  
  
  

Think positive and act constructively!  
Best regards  

 
 

  

 

 
Ludovic EMANUELY 
President – Croissance PEACE 
+33 6 80 26 97 19 
www.croissancepeace.org 
ludovic.emanuely@croissancepeace.org 
  

 

  

 

 

 
 

 

mailto:Contact@croissancePEACE.org
https://2tvlo.r.ag.d.sendibm3.com/mk/cl/f/gDKm_D4S8MS8PbL-1AAMkaEoJ8pOpDhFp7Wy8bsgCuPCt4Dnuq-j_IqUwQsjmS-kqBKMuLtFDIY4O_QAHTVlR8lxvOeXmDIMmgj2pA5uexGVIphbHBHRCRIWaw-nziGGIUcYClw4nN0M3Na_wrBI-6Gfl1tn5_f2GZ6K7iXmLnc9
mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org

